



Dringliches Postulat 42

Eingang Stadtkanzlei: 19. Januar 2017

Tunnel Rosenberg als Voraussetzung für den Bau der Spange Nord

In diesen Tagen läuft die Vernehmlassungsfrist zum überarbeiteten kantonalen Strassenbauprojekt „Spange Nord“ ab.

Gemäss den Planunterlagen wird der Tunnel Friedental auf Wunsch der Denkmalpflege parallel zum Friedhofsgelände verlängert. Dadurch kann die historische Friedhofsanlage langfristig geschützt werden. Über den Rosenberg bis zum Kreisel Schlossberg führt die zukünftig dreispurige Kantonsstrasse jedoch weiterhin quer durch dicht bebaute Quartiere und direkt am grössten Spital der Zentralschweiz vorbei.

Wir ersuchen den Stadtrat, dass er sich beim Kanton mit Nachdruck für eine unterirdische Linienführung vom Friedental bis zum Schlossberg einsetzt. Nur mit einem Tunnel kann der Schutz der Wohnquartiere Rosenberg, Weggismatt, Schlossberg, Urnerhof, Fluhmatt und Friedberg sichergestellt und die Zukunft des Luzerner Kantonsspitals gesichert werden.

Stefan Sägesser
namens der GLP-Fraktion

Roger Sonderegger und Thomas Schärli
namens der CVP-Fraktion